



Pressemitteilung

Neue Geschäftsführung bei der PBW

Stuttgart, 18. Dezember 2023. Ab 1. Januar 2024 wird Anja Müller die Geschäftsführung der Stuttgarter PBW – Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH als angestellte Alleingeschäftsführerin übernehmen. Frau Müller ist derzeit Director Operations der APCOA PARKING Deutschland GmbH und Geschäftsführerin der Park&Control.

Steffen Beck von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH und Marcus Katholing von der PLUTA Management GmbH werden ihr Amt als Geschäftsführer der PBW mit Ablauf des 31. Dezember 2023 planmäßig niederlegen. Beide waren seit Herbst 2022 als Interimsgeschäftsführer tätig und führten 15 Monate erfolgreich den Betrieb, da die Geschäftsführerposition neu zu besetzen war. Für die reibungslose Übergabe an die neue Geschäftsführung stehen Herr Beck und Herr Katholing der PBW weiterhin nach Bedarf zur Verfügung.

Die Interimsgeschäftsführer Beck und Katholing erklären: „Das Unternehmen ist gut aufgestellt und wir übergeben die PBW an die ideale Nachfolgerin Anja Müller, die über große Erfahrung in der Branche verfügt. Wir wünschen ihr und dem gesamten Team weiterhin viel Erfolg für die Zukunft.“

Anja Müller ist seit über 15 Jahren in verschiedenen Positionen im Bereich Mobility-Lösungen tätig. Sie besitzt umfassende Erfahrungen in unterschiedlichen Managementpositionen in der Parkbranche. Anja Müller hat einen Bachelor of Art in Economics und Education. Sie engagiert sich als Dozentin der IREBS Immobilienakademie und ist Mitglied des „Verkehrspolitischen Ausschusses“ beim Bundesverband Parken e.V. Frau Müller ist Expertin für Revenue Management und begleitete in den vergangenen Jahren aktiv die Veränderungen im Parken hin zu ganzheitlichen Mobilitätslösungen.

Die Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH wurde 1994 gegründet, um die Parkimmobilien des Landes Baden-Württemberg zu bewirtschaften. Mittlerweile betreibt die PBW in 50 Städten 230 Klein-, Mittel- und Großgaragen sowie Parkplätze im Freien mit insgesamt rund 25.000 Stellplätzen. Seit mehreren Jahren arbeitet die PBW daran, ein flächendeckendes Netz an Elektroladepunkten für Dauerparker, Spontan-Nutzer und Dienstfahrzeuge des Landes auf- und auszubauen. Dieses umfasst inzwischen rund 1.000 Ladepunkte an 177 Standorten. Die zu 100 Prozent landeseigene PBW beschäftigt 110 Mitarbeitende in den Bereichen Betrieb und Vertrieb, Technik und Bau, Verwaltung und Rechnungswesen.